Piden a las Juntas se atiendan indicaciones

emanen del Consejo Central de Elecciones, tanto para los organismos departamentales, municipales y de recep-tores de votos, asi como para la ciudadanía en general, pidieron ayer funcionarios de dicha institución.

Pidieron especialmente a los miembros de las Juntas Receptoras de Votos y vigilantes de los partidos conten-dientes, firmar las actas de instalación y cierre de elección, así como el escrutinio correspondiente de la mesa en que presten el servicio.

Nuevamente recalcó, el Consejo Central de Elecciones como el pasado 25 de marzo, en esta elección de segunda ronda se usará el listado electoral. Ciudadano que no aparezca en dicha lista no podrá ejercer el voto en dicha



VACUNACION. El Club de Leones 81, de Ciudad Credisa, realiza campaña de vacunación en colaboración del Ministerio de Salud, Cruz Roja Salvadoreña y la Unidad de Salud de colonia Amatepec. Enfermera Leticia Pacheco, al momento de aplicarle vacuna a una menor. La campaña fue en prevención de la poliomelitis, sarampión, ti-foidea y difteria. —Foto de LA PRENSA, por Pérez G. Vigente. Otra cosa que no deben olvidar los miembros de

las Juntas Receptoras de Votos de todo el país, que única-mente se usará la tinta que facilite el CCE.

Es importante que la ciudadanía colabore, y antes del domingo, debe haber ubicado ya su sitio de votación, así como la urna respectiva. Con ello, se dijo, evitaremos aglomeraciones demás y estaremos facilitando que otros salvadoreños también ejerzan su derecho al voto. El CCE, se explicó, está publicando ya todos los listados en los periódicos del país, además todas las Juntas Munici-

Pasa a la página 17

do más de 40 muertos.

El sábado en la madru-

gada, la guerrilla atacó sectores rurales de la parte

norte de la ciudad de Ilo-

basco, del mismo departa-

mento, y según versión de las autoridades militares,

Pasa a la página 17

40 terrorristas mueren en Cabañas ris-tas del FMLN han sufri-

Voceros militares informaron ayer, que en los tres días de combates librados en las proximidades de Tejutla, departamento de Cabañas, los grupos terro-

Presea Rosa del Idealismo a 5 secretarias

La presea "Rosa del Idealismo" otorgó el IVU a cinco secretarias que cumplieron de 30 a 40 años de servicio en dicha institución.

El acto se realizó con moti-vo de celebrarse el Día de la Secretaria en el restaurante "7 Mares" de esta capital,

Pasa a la página 9_

ROSA DEL IDEALISMO. Cinco secretarias del IVU reci-bieron el estímulo "Rosa del Idealismo" por sus méritos en el desempeño de sus labores en esa institución. Arriba la Dra. Edda de Castillo, en representación de la secretaria Arely de Moreira, recibe el estimulo de parte del Ing. Miguel Angel Villalobos, presidente del IVU. Complementa el Lic. Juan José Gómez Urrutia. Abajo un aspecto de la recepción.

Sin bosques va a destrucción país

Si destruimos los bosques, destruimos el mundo; declaró ayer el Dr. Ricardo Escobar, director del Zoológico Nacional, al referirse a lo positivo y acertado de la Campaña de Reforestación de LA PREN-

Explicó, que nosotros los humanos he-mos olvidado a qué Reino pertenecemos; o sea al Reino Animal; y en lugar de cui-darlo y protegerlo, nos hemos dedicado a destruirlo sin pensar en las graves consecuencias que sufriremos; si no detenemos la destrucción, en el año 2000 viveremos

en un compieto desierto. En vista de que en El Salvador, la defo-restación es una realidad y ha traído gra-ves daños a la ecología, el Dr. Escobar ha tomado medidas para forestar los Par-ques Infantil, Saburo Hirao y el Zoológico Nacional; a los cuales ha destinado 10 mil plantas ornamentales y 5 mil árboles madereros; tales medidas dijo, son solamente de manera inmediata, ya que las necesidades son mucho mayores.

La campaña del Zoológico es perma-

Pasa a la página 13_

FALLECE. El cobrador de buses, Marvin Arquímedes Gómez Jovel, falleció ayer en accidente de tránsito cerca de Santa Tecla. Las autoridades investigan detalles de la desgracia

Llamado dueños inmuebles que deben impuestos

Un llamado a todas las personas que venden inmuebles, hace la Alcaldía Municipal, para que sol-venten su situación con los impuestos, y puedan reali-zar los trámites de traspa-sos en favor del nuevo propietario. En base a la ley respec-

tiva, que especifica que el vendedor debe presentar al notario escriturante, la solvencia de impuestos muni-

Pasa a la página 23____

Conferencia sobre eficiente energía

Eficencia Energética, de-sarrollará el 18 de mayo, en el auditorium "Francis-co de Sola", de la ASI, la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), y el Instituto Centroamericano de Investigación y Técnolo-gía Industrial (ICAITI).

Así lo dio a conocer ayer, el Lic. Roberto Ortiz Ava-los, director ejecutivo de la

ASI; quien además dijo, que en dicha conferencia dará principio un Programa de Ahorro de Recursos Energéticos, diseñado para la industria. El programa, de alcance centroa-m e r i c a n o , e s t á patrocinado por la AID-ROCAP y se halla inte-grado al Proyecto de Eficiencia Energética en

Pasa a la página 23_

ESA da a conocer últimas acciones

La agrupación clandes-tina "Ejército Secreto Anticomunista", hizo llegar a ayer tarde un comunicado a los medios informativos locales e internacionales, dando a conocer sus acciones y prevenciones, como respuesta a amenazas for-muladas por el grupo llamado "Comando Suici-da". El texto del comunicado dice así:

"San Salvador, 2 de mayo de 1984. El Ejército Secreto Anticomunista (ESA), en su campaña militar en apoyo al proceso electoral, plantea al pueblo

salvadoreño lo siguiente: Ante las amenazas que han lanzado los supuestos "Comandos Suicidas", el ESA manifesta: condenamos este tipo de ac-ciones, de quienes se escudan bajo un supuesto nombre con el fin de cobrar víctimas inocentes, cuando el pueblo salvadoreño sabe perfectamente que son los mismos comunistas del FMLN. Con este tipo de ac-ciones el FMLN ha caido al terrorismo anárquico, producto de su propia desespe-

Pasa a la página 48

Sigue delicada crisis del aceite

Comisión de Diputados nombrada para el estudio en relación al problema de la escasez del aceite, sigue gran parte del pue-blo salvadoreño afectado por tal crisis. Así lo dan a conocer representantes de

los sectores afectados por la citada esca-sez, agregando, que el pueblo se queja porque el problema del aceite no ha sido resuelto aún por las autoridades corres-

Se pensó, dicen, que con la intervención de la Asamblea Legislativa en este asun-

una Comisión de Diputados nombrada para tal efecto, el problema habría desaparecido antes de la Semana Santa

Manifiestan, que en los diferentes me-dios de información se daba a conocer de las audiencias que la Comisión sostuvo, tanto con el Ministerio de Economía, como con los representantes de la industria aceitera, informándose en esa oportunidad sobre la situación de la industria la cual, se manifestaba, que por haber

Pasa a la página 17



-Foto de LA PRENSA, por Payán.

SEMINARIO TALLER. La Lic. Francia Brevé, coordinadora del Programa de Recuperación Económica de la Cuenca del Caribe, da a conocer el Seminario Taller que el CBI impartirá a los empre-sarios salvadoreños. De izquierda a derecha, representantes de todas las entidades gremiales del país, Lic. Juan

Vicente Maldonado, de ANEP; Dr. José Antonio Rodríguez Porth, Cámara de Co-mercio e Industria; Lic. José Angel Quirós, FUSADES; Lic. Brevé, Ing. Eduardo Castaneda, FUSADES; Lic. Ati-lio Martinez, MICE; Pedro César Quinte-ros, FENAPES y Sr. Antonio Méndez, de SCIS